

FENALCO SANTA MARTA PIDE QUE NO SE DETENGAN LAS ACCIONES PARA EL DESARROLLO DE LA CIUDAD

El Gremio que reúne a los comerciantes formales de la ciudad, reitera la necesidad de que se desarrollen acciones que no vayan en contravía con las apuestas para mejorar en materia de inversión, sostenibilidad y competitividad regional.

Ante recientes declaraciones sin fundamento jurídico que mancillan la institucionalidad pública de la ciudad, FENALCO Santa Marta, considera que en el Distrito se han hecho unos esfuerzos importantes en materia de infraestructura, atracción de turistas e inversión que no pueden detenerse en un periodo que no precisamente ha sido el mejor para los empresarios en materia de ventas.

Según la directora del Gremio en Santa Marta, Angélica Silva “En este momento debemos estar unidos y encaminados en acciones que contribuyan en realidad con el desarrollo económico y social del Distrito. Los altos índices de informalidad siguen siendo el principal tema de preocupación de los empresarios porque deriva consecuencias negativas en temas relacionados con la productividad, seguridad y garantías reales para el sector empresarial. Si a este problema, se suman inestabilidades de tipo público, el principal sector afectado será el comercial”.

El Gremio hace un llamado a la unidad para no afectar la estabilidad institucional y el futuro económico, reiterando que en este momento la ciudad requiere la generación de resultados para despertar la confianza inversionista y la generación de garantías para el sector empresarial formal, elementos que permitirán aumentar los niveles de empleo y alcanzar un mayor grado de competitividad.